## 第3回代議員会

6月7日(土)12時より、本会議は工学院大学新宿キャンパス5階0563教室で開催されました。役員を含め、67名の代議員の方にご出席いただきました。また、後援会本部より宮木会長、大学側より幹事長の稲葉敦先生にご出席いただきました。

議事進行は、片岡副支部長と大向副支部長の司会により行われました。本会議では、宮木支部長の支部長挨拶に始まり、2013年度活動報告と決算報告、2014年度活動計画と予算案についてご審議をいただき、ご承認を得ました。また、2014年度代議員候補(案)と役員候補(案)も別途ご承認を得ることになり、併せて支部総会の議題としてご提案することになりました。





## 支部総会

同日の13時より、工学院大学新宿キャンパス3階アーバンテックホールにて、 支部総会が開催されました(開催前には、後援会本部で作成した後援会活動のDV D上映がありました)。多くの会員の皆様にご参加をいただき、心より御礼申し上 げます。

支部総会において、先の第3回代議員会でご承認いただいた議題を改めてご審議いただき、これら全ての議題についてご承認をいただきました。そして、2014年度代議員候補(案)と役員候補(案)についても、改めてご承認をいただきました。この結果、新しく選任された安井支部長以下17名の新役員で、2014年度工学院大学後援会東京支部の活動を進めてまいります。今年度も昨年度と同様に、会員の皆様からのご支援・ご協力を賜りますよう、役員一同お願い申し上げます。





## 父母懇談会

支部総会の終了後に、大学後援会主催の「父母懇談会」が開催されました。全体会では、工学大学学長水野明哲先生と工学院大学後援会長の宮木義雄様からご挨拶をいただき、後援会幹事長の稲葉敦先生より「学生生活全般について」のご説明をいただきました。

全体会終了後、2年生以上のご父母は個人面談会、1年生のご父母は学部・学科別の合同父母懇談会にご参加いただきました。日頃、ご父母が心配や懸念されていることについて、大学側にご相談ができたものと思います。

15時40分より、京王プラザホテル5階エミネンスホールにて、懇親会が開催されました。個人面談会、合同父母懇談会にご参加いただいた先生方にもご出席いただき、短い時間ではありましたが、参加者同士の親睦を深め合うことができたと思います。

2014年度の工学院大学後援会東京支部の活動はこれからスタートいたします。代議員の皆様におかれましては、7月26日の第1回代議員会を始めとする後援会行事への積極的なご参加を是非お願いいたします。また、一般会員の皆様におかれましても、東京支部主催の講演会、本部主催のキャンパス見学会、就職懇談会へのご参加を心よりお待ちしております。

これまでの後援会活動に対する会員の皆様からのご厚情に感謝申し上げるとともに、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。







